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30/06/2017 

EXCELENTÍSSIMO SENHOR DESEMBARGADOR PAULO DIMAS DE 

BELLIS MASCARETTI, digníssimo Presidente do Tribunal de Justiça do 

Estado de São Paulo, em nome de quem cumprimento todas as 

autoridades e personalidades presentes já nominadas pelo Mestre de 

Cerimônias, SENHORAS e SENHORES: 

 

 

Hoje, nesta Comarca de Assis, é dia de festa!!! Dia de antecipar a 

comemoração do aniversário da cidade, que, amanhã, dia 1º de julho, 

completará 112 anos, e já está recebendo merecidos presentes, entre 

eles, a instalação da Vara da Fazenda Pública, a instalação do Posto 

do CEJUSC (Centro Judiciário de Solução de Conflitos e Cidadania), 

em parceria com a Universidade Paulista – UNIP, além de mais dois 

ilustres cidadãos. 

 

É enorme a minha satisfação e alegria em participar deste importante 

evento, na qualidade de Juíza Diretora do Fórum, da Vara da Família e 

das Sucessões e Coordenadora do CEJUSC da Comarca, porque 

testemunho o crescente brilho e a posição de destaque do Judiciário 

de Assis no nosso estado. A instalação da Vara da Fazenda Pública, a 

nona vara da Comarca, inicia uma nova jornada e se mostra essencial 

para viabilizar a melhoria da estrutura de atendimento ao cidadão e o 

aperfeiçoamento da prestação jurisdicional na nossa localidade, devendo 

ser ressaltado que Assis é a primeira Comarca do Estado de São 

Paulo, entre aquelas elevadas à entrância final em 2016, que possui 

Vara especializada de Fazenda Pública. Já existia, desde 2006, o 

Setor de Execução Fiscal, do qual fui Juíza Corregedora por 

aproximadamente nove anos, e que conta com um número muito elevado 

de feitos (aproximadamente 23.500 executivos fiscais), necessitando, 
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portanto, do comando de um juiz titular, exclusivo, especificamente para 

atender as execuções fiscais e agora também todos os demais 

processos que envolvem as fazendas públicas. E essa prestação será 

conduzida da melhor forma possível sob a direção do nosso estimado e 

competente colega, Dr. Paulo André Bueno de Camargo, que, 

acompanhado de sua esposa, veio da capital para assumir a nova vara 

e, com certeza, dignificará o cargo, somando para o compromisso com a 

justiça na nossa comunidade. 

 

Ou seja, a comarca de Assis tem sido palco de grandes e importantes 

conquistas. É atualmente uma comarca de entrância final, conta com 

nove varas judiciais especializadas e agora também com um cargo de 

Juiz Auxiliar, lembrando que, com a instalação da vara da Fazenda 

Pública, na data de hoje, haverá a efetiva e completa especialização de 

todas as varas, de acordo com a Resolução nº 756/2016, de modo que a 

partir de agora a questão relativa à competência foi então definida por 

completo, para melhor distribuição da justiça e de modo mais célere e 

eficiente. 

 

É verdade que haverá um grande desafio pela frente, carecendo de 

muito esforço e dedicação, mas tenho certeza de que o brilho do 

resultado será aumentado adiante. Tenhamos o sucesso como meta e 

bom ânimo para transpormos as dificuldades. Conforme as palavras de 

Augusto Cury: “sem sonhos, a vida não tem brilho. Sem metas, os 

sonhos não têm alicerces. Sem prioridades, os sonhos não se 

tornam reais. Sonhe, trace metas, estabeleça prioridades e corra 

riscos para executar seus sonhos. Melhor é errar por tentar do que 

errar por omitir”. 
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De outro lado, temos hoje também a satisfação de instalar um Posto do 

CEJUSC, em parceria com a UNIP. Temos em funcionamento o 

CEJUSC, atualmente com sua sede nas instalações da Associação 

Comercial e Industrial de Assis, de modo que, doravante, a população 

contará com mais um local para buscar a solução pacífica e amigável 

de seus conflitos. 

Isso representa um enorme avanço na política de cidadania, 

priorizando uma mudança de cultura, da cultura do litígio e da 

judicialização, para a cultura de paz, o que a sociedade clama e precisa 

hoje como resposta e que atende aos princípios constitucionais da 

eficiência e da dignidade da pessoa humana.   

Nas palavras do nosso Presidente Paulo Dimas: “nosso objetivo maior 

é melhorar o acesso à justiça. Estamos na era do diálogo, da 

reflexão. Temos que aprender a ouvir, repensar valores e 

princípios... repensar o próprio Judiciário. E a justiça restaurativa e 

os Cejuscs são o caminho para isso”. 

E o Judiciário de Assis não se limita apenas a prestar justiça, mas 

prestá-la com uma solução digna, solidária e eficaz dos conflitos. 

Vale também destacar as palavras do ilustre Coordenador do Nupemec 

(Núcleo Permanente de Métodos Consensuais de Solução de Conflitos), 

n (hoje também presente no evento), ao pronunciar que os 

conciliadores e mediadores “são o futuro do Judiciário” e lembrou 

que “toda ação judicial traz em si um ou mais dramas pessoais, tão 

grandes, que as pessoas envolvidas sentem-se incapazes de 

resolvê-los por si mesmas”. O CEJUSC pode ser visto como uma 

forma de aproximar as pessoas da Justiça por meio de um 

atendimento mais humano e, portanto, mais acolhedor.  

 

E todas essas conquistas vêm sendo possíveis graças ao trabalho 

conjunto dos nossos parceiros, que visualizaram conosco a busca 
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pela paz social, bem como pelo apoio da Corregedoria Geral da Justiça, 

e, principalmente, pelo destacado empenho e atenção dedicada da 

Presidência do Tribunal de Justiça aos assuntos da nossa Comarca.  

Assim, nada mais oportuno nesse momento tão sublime do que 

homenagear duas notáveis e admiráveis autoridades, que figuram 

nesse cenário como pessoas de dom e talento, que dignificam o nosso 

Tribunal de Justiça, com o título mais nobre de uma comunidade, que é a 

cidadania honorária, dedicada a pessoas importantes, que prestam 

relevantes serviços que ajudam no desenvolvimento social de uma 

localidade. O sr Presidente, Des. Paulo Dimas de Bellis Mascaretti e o 

Chefe do Gabinete Civil da Presidência, Dr. Fernando Figueiredo 

Bartoletti, foram especialmente responsáveis pela mudança da 

paisagem jurídica deste município. Em menos de dois anos, 

conquistamos duas varas especializadas, o status de entrância final, a 

ampliação do CEJUSC, um cargo de Juiz Auxiliar, lembrando que 

unidades judiciais da comarca receberam recentemente o Selo Ouro de 

Produtividade do TJ. Segundo a definição da enciclopédia, “o título de 

cidadão equipara a pessoa homenageada a uma adoção oficial. A 

pessoa agraciada passa a ser um irmão, um conterrâneo, uma 

pessoa da terra natal”. Como Juíza de Direito do TJSP e, 

principalmente, como cidadã natural de Assis, para mim é uma honra 

compartilhar essa condição com os senhores, Senhor Presidente e Dr. 

Fernando Bartoletti, (que, inclusive, mantém laços familiares e de 

amizade com o município) e podermos comemorar o aniversário da 

nossa cidade com esses presentes tão significativos que estamos 

recebendo na data de hoje. A comarca é que ganha, o povo assisense 

é que ganha, enfatizando-se que a grandeza e o brilho de uma cidade 

estão baseados na força e na integridade de cada um dos seus 

cidadãos. 
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Aproveito, portanto, a oportunidade para expressar nossos sinceros 

agradecimentos à Presidência do Tribunal de Justiça de São Paulo, 

voltando nossos olhares e nosso apreço aos senhores, desejando que 

continuem sendo exemplos de grandeza e de determinação e que, 

mesmo diante dos desafios e lutas que possam vir, tenham força 

suficiente para não desistirem e não desanimarem, tornando a vida mais 

bela e suave para todos aqueles que os cercam. Recebam nossos 

aplausos assisenses, com toda nossa admiração e respeito. 

Agradeço a presença especial da sra. Simone Cavina, esposa do Dr. 

Fernando Bartoletti, e de seus filhos Maria Ester e João Rafael. 

 

Agradeço a presença ilustre do Desembargador José Carlos Ferreira 

Alves, parabenizando-o pelo trabalho que vem desempenhando como 

Coordenador do Núcleo Permanente de Métodos Consensuais de 

Solução de Conflitos (NUPEMEC); 

 

Agradeço a presença do Coordenador da 26ª Circunscrição Judiciária, 

Desembargador Walter Piva Rodrigues; 

 

Agradeço o constante apoio e cooperação do nosso querido Juiz 

Coordenador da 5ª Região Administrativa Judiciária, Dr. Antonio 

Roberto Sylla; 

 

Agradeço a todos os colegas Magistrados da Comarca que 

contribuíram para a concretização destas conquistas. 

 

Agradeço de forma especial o Prefeito do município de Assis, sr. José 

Aparecido Fernandes, pela parceria na cessão do imóvel onde está 

sendo inaugurada a Vara da Fazenda Pública, bem como de seus 

secretários e servidores que colaboraram eficazmente para as 
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providências de acomodação do prédio. Certamente os munícipes 

assisenses reconhecerão a importância da instalação desta vara 

especializada 

 

Agradeço ao Poder Legislativo de Assis, na pessoa do sr. Presidente da 

Câmara Municipal, sr. Valmir Dionísio, bem como dos Vereadores 

Célio Francisco Diniz e Roque Vinícius Isídio Teodoro Dias e aos 

demais Vereadores presentes. 

 

Agradeço a parceria da UNIP, na pessoa da Coordenadora Auxiliar do 

Curso de Direito, Dra. Maria Aparecida Domingos, por acreditar no 

trabalho desenvolvido pelo CEJUSC e por toda sua dedicação e seu 

entusiasmo na instalação. 

 

Agradeço o respeitoso e próximo relacionamento do Poder Judiciário 

local com o Ministério Público, hoje representado pelo Promotor de 

Justiça Dr. Sergio Campanharo, a estreita parceria com a Ordem dos 

Advogados, (na pessoa de seu Presidente, Dr. Carlos Pinheiro), e o 

constante apoio e a parceria da Polícia Militar, na pessoa do Tenente 

Coronel da PM, sr. Enzo Bertão, e da Polícia Civil. 

 

Ressalto ainda todo trabalho e dedicação dos nossos serventuários da 

Administração Geral do Fórum, hoje representada pelo Supervisor 

Leonardo Regi Francisco Nassaro, bem como agradeço o constante 

apoio da minha querida e especial equipe da Vara da Família e das 

Sucessões, representada pelo Coordenador e Instrutor Oficial de 

Mediação Judicial junto ao CNJ (Conselho Nacional de Justiça), Paulo 

Cezar Dias, da Escrevente Chefe do CEJUSC, Sandra Regina Pauka, e 

de todos os demais servidores, pois cada um, em seu papel relevante, 
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tornou-se essencial na condução das providências necessárias para que 

o evento de hoje fosse bem sucedido.  

 

Agradeço de forma especial a atuação, a dedicação primorosa dos 

nossos queridos conciliadores e mediadores, pelo esforço e pela 

excelência de trabalho contínuo que vêm desenvolvendo junto ao 

Cejusc de Assis e cujo resultado está sendo testemunhado por toda 

comunidade, com muitos frutos exitosos. 

 

Assim, seguindo as palavras do sr. Presidente por ocasião do 

lançamento da campanha “Razões para Acreditar” do TJSP, que tem 

como “objetivo mostrar o nosso Tribunal e como ele é importante na 

vida das pessoas”, almejando o aprimoramento dos serviços e a busca 

da paz social, quero deixar registrado que há razões para acreditar no 

judiciário de Assis. 

 

Fica aqui, enfim, meu sincero agradecimento a todos, sobretudo pela 

união das forças de cada um, desejando sucesso e prosperidade aos 

novos trabalhos, valendo-me, enfim, da frase do doce poeta Mário 

Quintana: “somos todos anjos de uma asa só... precisamos nos 

abraçar para voar”. 

Que Deus abençoe todos nós e nos conceda muita saúde, sabedoria e 

disposição para cumprirmos com louvor a missão que nos foi 

confiada... 

 

Um bom dia a todos  

e muito obrigada.  

 


